

第40回 農学部スポーツ大会が開催されました

令和4年10月29日（土）8時半から第2グラウンドにおいて農学部恒例の研究室対抗スポーツ大会が開催されました。コロナ禍の影響で3年ぶりの開催となりましたが、快晴でさわやかな秋風が吹く中、アルティメットというフリスビーを使った競技が行われました。

研究室ごとに4年生と3年生が1チームを組みましたが、1・2年生も1クラス1チームで参加できます。15チーム260人ほどの参加者のもと、予選では全体が3つのリーグに分かれ、各リーグ5チームが総当たりで順位を競い、各リーグの上位2チームが決勝リーグに進出しました。

その結果、体力と技術力に勝る1・2年生のチームが圧倒的な強さを発揮し、優勝 2年資源Bクラス、準優勝 1年環境Eクラス、そして3位によろやく生物化学研究室が食い込みました。

また決勝リーグとは別に、予選で中間の成績を上げたチームで構成された2部リーグでは、優勝 植物分子遺伝学研究室、準優勝 景観解析学研究室となり、予選で成績が振るわなかったチームで構成された3部リーグでは、優勝 食品機能学研究室、準優勝 植物機能科学研究室という結果になりました。

なお、大会の運営には農学部後援会から多大なご援助をいただきました。厚くお礼申し上げます。



快晴の下で開会式



森上学部長 挨拶



競技説明をする
香村大会委員長



アルティメット競技風景



閉会式



2・3部リーグ表彰



準優勝した1年Eチーム



優勝した2年Bチーム